



D^a ESPERANZA TOQUERO ANDRÉS

Alcaldesa-Presidenta del

ILMO. AYUNTAMIENTO DE LA PARRILLA (VALLADOLID)

HACE SABER:

Que ante las preocupantes noticias sobre el rebrote de casos de contagio por la COVID-19 en varios puntos del país, y más concretamente algunos en nuestra provincia, desde este Ayuntamiento queremos hacer un llamamiento a todos, con especial atención a los jóvenes, para que se extremen las medidas de seguridad necesarias para evitar los contagios.

No obstante, queremos recalcar igualmente la **imperiosa necesidad** de mantener al mismo tiempo la calma y no criminalizar a nadie, ni a grupos de población, por edad o empadronamiento, ni a actividades como el ocio (bares, hostelería, peñas, reuniones familiares..etc) ya que la peligrosidad del contagio no viene marcada por los horarios, ni por los lugares, que de hecho nos podemos contagiar a cualquier hora (diurna o nocturna) y en cualquier lugar de los mencionados si no cumplimos con las normas recomendadas y exigidas (mascarillas, distancia de seguridad y evitar aglomeraciones excesivas).

Por ello, **INSISTIMOS**, salgamos, **SIGAMOS RECUPERANDO NUESTRA VIDA**, pero **EXTREMEMOS LAS PRECAUCIONES**, no bajemos la guardia. Por nuestro propio bien y por el bien colectivo.

Apelamos al sentido común y la responsabilidad de todos para no dar ni un paso atrás y seguir por el buen camino iniciado.

Lo que se hace público para general conocimiento.

EN LA PARRILLA,

LA ALCALDESA

